



DECLARATION OF CONFORMITY
DÉCLARATION DE CONFORMITÉ

This certifies that the following designated product comply with below requirements for products intended to come into contact with foodstuffs:

La présente déclaration certifie que le produit suivant est conforme aux exigences ci-dessous applicables aux produits destinés au contact alimentaire :

Item Number	Product description
160724A	THEIERE SOLI CERA NATURE TAUPE
160724B	THEIERE SOLI CERA NATURE TERRA
160724C	THEIERE SOLI CERA NATURE ROSE
160724D	THEIERE SOLI CERA NATURE MINT
160724E	THEIERE SOLI CERA NATURE BLEU

General Requirements

- Regulation EC No 1935/2004 and its amendment
- Regulation EU No 2023/2006
- French law n°2010-729 modified by law n°2012-1442 / Loi n° 2010-729 modifiée par la loi n°2012-1442

Specific Requirements

Ceramic: *Céramique* :

- Leachable Lead, Cadmium, Aluminum, Cobalt and Arsenic of Council Directive 84/500/EEC and DGCCRF MCDA n°2 requirements for Ceramic Materials and Articles
Plomb, Cadmium, Aluminium, Cobalt et Arsenic relargables selon les exigences de la Directive 84/500/EEC et les exigences de la note DGCCRF MCDA n°2 pour les articles et matériaux en céramique

Stainless steel: *Acier inoxydable*:

- Compositional Analysis of French Arrêté du 13 Janvier 1976 and French DGCCRF MCDA n°1 requirements for Stainless Steel Materials and Articles
Analyse de la composition selon l'arrêté Français du 13 Janvier 1976 et des exigences de la note DGCCRF MCDA n°1 pour les articles et matériaux en métal

This declaration is the responsibility of the manufacturer/importer
Cette déclaration est sous la responsabilité du fabricant / de l'importateur

JJA

(Name of manufacturer/importer - *Nom du fabricant/de l'importateur*)

4, Rue de Montservon - 95500 Gonesse - France

(Address - *Adresse*)

This is the result of test which was carried out from the submitted sample in conformity with the specification of the respective standards.

C'est le résultat du test, qui a été réalisé à partir de l'échantillon soumis en conformité avec le cahier des charges des normes correspondantes.

**Gonesse
Le 26/06/2023**

Margaux COTILLON – Directrice Qualité